
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 071/2022 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que 
se digne de empreender esforços no sentido de que sejam providenciados o patrolamento e 
a recuperação da estrada que liga a Localidade de Soares à Localidade de Baixa das 
Carnaúbas, neste Município. 

 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de outubro 

de 2022. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 

 

Justificativa 
 

 
Este Vereador objetiva, com a apresentação do Requerimento, chamar a atenção 

do Poder Executivo quanto à necessidade dos serviços de patrolamento e recuperação da 
estrada que liga Soares a Baixa das Carnaúbas, em nosso Município, danificada pelo 
período de fortes chuvas que se teve durante a estação invernosa, bem como pelas erosões.  

 
Cabe destacar que a Localidade de Baixa das Carnaúbas vem sendo alvo de 

indiferença por parte do Governo Municipal, apresentando, consequentemente, estradas 
esburacadas, com péssimas condições de tráfego e, portanto, quase intransitáveis, 
merecendo, assim, o trecho mencionado neste Requerimento, toda a atenção por parte do 
Poder Executivo Municipal.  

 
Face ao exposto, peço a atenção dos nobres Pares na aprovação deste 

Requerimento. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de outubro 

de 2022. 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 


